
 

 

 

Der unterzeichnende Bezirksrätin, Roja Ratzinger, stellt gemäß § 23 der GO der 
Bezirksvertretungen Wien für die Sitzung am 30. Juni 2022 folgende Anfrage. 

Wann ist mit dem Beginn der Arbeiten bzgl. zusätzlicher Tischtennis-Tische in 
Rudolfsheim-Fünfhaus zu rechnen? 

Ist – laut Planung – mit der Fertigstellung aller Tischtennis-Tische noch im Jahr
2022 zu rechnen? 


